

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



Laborland Schweiz - Die stille Einnistung der WHO

8 Aug. 2025 | [Politik](#), [Spiez](#), [UN Agenda](#)

Wenn es um globale Macht geht, braucht es heute keine Panzer mehr, ein Memorandum of Understanding (MoU) genügt.



Wie ein junger Wissenschaftler zum Pfizer-Whistleblower wurde

6 Aug. 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Gesundheit](#)

Ein ehemaliger Pfizer-Wissenschaftler packt aus: Whistleblower Justin Leslie berichtet über Manipulation, Vertuschung und seine Suche nach Wahrheit.



Oberhalb unseres Rechts: Die neue Klasse und ihr Treuebruch an der Schweiz

5 Aug. 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Politik](#)

An alle Systemtreuen in Bundesbern, Justiz, Verwaltung, Armee und Medien: Ihr dachtet, ihr kommt durch. Stillschweigend durchwinken. Ohne uns!



Unsere Verfassung ist
unantastbar

Der Schwur gilt - die Freiheit bleibt.

30 Juli 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Unsere Verfassung ist unantastbar. Die Selbstbestimmung gehört einzig dem Schweizer Volk - und wir verteidigen sie.



Ihr habt euer Mandat verraten - wir kündigen den Gehorsam! Es reicht!

27 Juli 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

WIR MACHEN NICHT MEHR MIT! Weder bei den IGV, der E-ID noch beim Unterwerfungsvertrag der EU. Kein Mitspielen mehr bei Planspielen, Notlagen oder Simulationen.



19.7.25: Wir haben
Ausgespielt

19. Juli 2025: Der Tag, an dem wir schwören, nie wieder mitzuspielen

19 Juli 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Wir schwören heute, am 19. Juli 2025, laut und unmissverständlich: Nie wieder lassen wir uns von eurem Pandemiescheiss in Panik versetzen.



15 Millionen Sequenzen - kein Beweis

16 Juli 2025 | [Covid-Aufarbeitung](#), [Gesundheit](#)

Millarden für ein Virus ohne Herkunft – Fortsetzung unseres Artikels zum Labor Spiez



Fünf Jahre, fünf Papiere, ein Plan - wie Technokraten die Demokratie zerlegen wollen

16 Juli 2025 | [Politik](#), [UN Agenda](#)

Fünf Jahre, fünf Berichte, ein Plan: Wie Technokraten unter dem Deckmantel von Klima, Moral und Effizienz die Demokratie aushebeln – faktenreich, bissig, unbequem.



Warum wir keine Initiativen mehr lancieren - und was wir stattdessen tun

14 Juli 2025 | [Eid-Genossenschaft](#), [Politik](#)

WIR sind an einem Punkt angekommen, an dem wir keine Hoffnung mehr in das politische System setzen. Nicht aus Gleichgültigkeit, sondern aus Erfahrung.

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)